



## 2学期が始まりました

8月30日(金)2学期の始業式を行いました。台風10号接近が心配されましたが、進路や進度が予想を大きく外れ、元気にそろって2学期をスタートすることができました。始業式では、パリ五輪で心に残ったことを子どもたちに訊いたところ、「阿部詩選手が負けて、悔し涙を流していたこと」「早田ひな選手が手を怪我して、痛みに耐えながら戦っていたこと」「男子のバスケットボールで思うように勝てなくて、決勝にはいけなかったこと」などが出ました。華やかに脚光を浴びたメダリストばかりではなく、負けて悔しい思いをした選手の姿にも注目していた子が意外にも多くて驚きました。

がんばってもがんばっても結果が出ないことは、これから子どもたちの将来にいくつもあるはず。花を咲かせるために幹を太らせ、根を深く張ることに力を入れる子に育ててほしい。結果がすぐに出なくてもくさらず、諦めず、粘り強くがんばっていきける子に育ててほしい。という思いを込めて、学期初めの話をしました。

スピーチタイムでは、各学級の代表の子が「2学期がんばりたいこと」を発表しました。「マラソン」や「はなまるテスト」「算数の勉強」などそれぞれしっかり話すことができました。



## まもなく自然教室

5年生の自然教室が、来週芦原青年の家にて行われます。初めて家族と離れて宿泊するという子もいて、ドキドキわくわくの2日間になりそうです。自然教室では北潟湖でカヌーを体験したり、ウォークラリーやキャンドルサービスを楽しんだり、カレーライスを作ったりします。



秋らしいお天気の下で北潟湖周辺の自然を存分に満喫しながら活動ができますように。

## 6年生修学旅行に向けて出前授業

6年生も10月半ばの修学旅行に向けて、動き出しました。2日(月)には添乗員さんを迎えて出前授業が行われました。京都の見どころ、地図の見方、計画の立て方などを教えていただきました。みんな楽しみにしているようで意欲的に活動していました。



## 奉仕作業・農園整備ありがとうございました

8月25日(日)はPTAの奉仕作業があり、草取りや側溝の清掃などをしていただきました。また、4日(水)にはまち協の皆さんに畑の整備や大石山の剪定、砂場の整地までしていただきました。おかげ様で見違えるようにきれいで使いやすくなり、2学期子どもたちが気持ちよく活動ができそうです。

両日とも、大変暑い中での作業でしたが、みなさんが熱心に作業を進めてくださり、本当にありがとうございました。

地域全体で子どもたちの活動を支え、学校を応援してやろうという気持ちが伝わってきました。子どもたちにもたくさんの方がサポートしてくださっていることを繰り返し伝えながら、みんな感謝を忘れないようにしたいと思います。ありがとうございました。

